



DELEGADO GARCÍA PRESENTÓ AYER A LA NUEVA TITULAR REGIONAL DE SALUD

Primer cambio de seremi ad portas del ‘último tiempo’ del gobierno: privilegian perfil técnico

Michelle de Arcas, médica cirujana y salubrista reemplazará a Ximena Salinas. Su principal objetivo será terminar y poner en marcha el nuevo Hospital Regional de Ñuble, además de fortalecer la atención primaria de salud.

ISABEL CHARLÍN REYES
 icharlin@ladiscusion.cl
 FOTO: DELEGACIÓN PRESIDENCIAL

Se acercan las elecciones regionales y municipales, y con ellas, un recordatorio perentorio para la administración del Presidente, Gabriel Boric: se inicia la última etapa de su gobierno, y con ella, comienzan a ajustarse los equipos. Esto se debe principalmente a dos razones: algunos querrán competir el próximo año en las parlamentarias, y la ley les exige dejar sus cargos -establecidos en la normativa, como es el caso de los delegados- un año antes, es decir, el próximo 15 de noviembre; y en segundo término, la coalición de gobierno, con miras a las elecciones presidenciales de 2025, necesita potenciar ciertas áreas, de manera tal de mostrar logros y comunicar avances.

Es en este último contexto que el delegado Presidencial Regional de Ñuble, Rodrigo García, presentó ayer a la nueva seremi de Salud de Ñuble, Michelle de Arcas Orellana, quien desde la jornada de este lunes inició sus funciones al mando de la cartera.

El delegado destacó la llegada de la profesional, agradeciendo, del mismo modo, el trabajo desempeñado desde 2022 por la ahora exseremi, Ximena Salinas Urrutia.

Consultado sobre el cambio, manifestó que respondía “a un tema más bien técnico, del perfil profesional que se necesita para los desafíos que vienen. Estamos muy contentos que Michelle haya arribado a la Seremi, porque creemos que Salud es uno de los grandes desafíos para todos los habitantes de la región. Sus principales tareas serán terminar y poner en marcha el nuevo Hospital Regional de Ñuble, y adicionalmente, tiene como misión fortalecer la Atención Primaria de Salud, apoyar el Servicio de Salud Mental, y especialmente, los Servicios Sanitarios Rurales”,



El delegado Presidencial regional, Rodrigo García, presentó ayer a la nueva seremi de Salud, Michelle de Arcas.

explicó García, quien agradeció a Ximena Salinas por todo el trabajo que hizo en estos más de dos años, “en que dio inicio a la construcción del hospital y, por lo tanto, solo agradecer todo lo hecho durante su gestión”.

Privilegiar aspectos técnicos

En tanto, Michelle de Arcas agradeció al Ministerio de Salud, al delegado, y en especial a la subsecretaria Andrea Albagli, “por la confianza, y también por dar privilegio a los aspectos técnicos en estas áreas, que, sin duda, vamos a tratar de hacer lo mejor, y de seguir en la planificación que se lleva a cabo, tratando de darle celeridad a los lineamientos que nos ha hecho llegar el ministerio”, mencionó, destacando su independencia política.

La seremi agregó que “la idea es fortalecer la Atención Primaria de Salud, seguir con los planes de Salud Mental, como lo es, por

ejemplo, la prevención de suicidio, y otras áreas, como fortalecer el acceso al agua potable, que hoy es básico para la salud pública, y sacar adelante el Hospital Regional de Ñuble”, expresó.

La profesional es médica cirujana, especialista en Salud Pública de la Pontificia Universidad Católica de Chile y magíster en Administración en Salud, de la misma casa de estudios.

La doctora de Arcas cuenta con una vasta trayectoria académica y profesional en la red pública de salud, con más de diez años de experiencia. Destaca su labor en distintos establecimientos de atención primaria de Chillán y, durante los últimos cuatro años, como médica salubrista del Servicio de Salud Ñuble. En este período, desempeñó importantes responsabilidades, entre ellas, encargada de Epidemiología y directora técnica del Proyecto Centro Oncológico Ambulatorio de Ñuble.